
Robin Hack (#17)
Beitrag von „Ajedrecista“ vom 10. August 2021, 10:57

Naja, "in einem Jahr keiner mehr erinnern wird" trifft wohl nicht zu. Er bringt scheinbar eine
pandemiegerechte Ablösesumme, also kein Grund zum Nachtreten. Da er nicht 100%ig ins
momentane taktische Konzept passt, ist er sportlich ersetzbar, hat aber dennoch Potenzial.
Wenn wir dafür einen neuen LV bekommen, der das Niveau hebt, dann ist es doch eine Win-
Win-Situation.
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